

RINGKASAN

SEKAR AYU RAMADHANI. Pembuatan Logo dan *Frontend Style Guide* pada Aplikasi *Mobile* “Organika” di PT Suitmedia Kreasi Indonesia. *Creating Logo and Frontend Style Guide of “Organika” Mobile Application at PT Suitmedia Kreasi Indonesia*. Dibimbing oleh AMATA FAMI.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di PT Suitmedia Kreasi Indonesia yang merupakan perusahaan digital agensi yang bergerak dalam bidang konsultan teknologi dan pemasaran digital, khususnya dalam pemasaran digital dan manajemen sosial media, kampanye, perancangan website, perancangan aplikasi *mobile*, desain *user experience* (UX), dan *user interface* (UI). Dalam membantu kebutuhan perancangan website dan perancangan aplikasi *mobile* perusahaan nasional dan multinasional, PT Suitmedia Kreasi Indonesia membuat suatu *style guide* yang sesuai dengan kebutuhan pelanggan. Produk yang dihasilkan oleh PT Suitmedia Kreasi Indonesia antara lain yaitu Bukalapak.com, HijUp.com, kitabisa.co.id, dan nebengers 2.0. Organika sendiri merupakan produk baru PT Suitmedia Kreasi Indonesia. Selain membuat *frontend style guide*, penulis juga membuat logo aplikasi Organika sebagai identitas dari aplikasi.

Metode yang digunakan dalam proses perancangan logo dan *frontend style guide* menggunakan metode yang diterapkan oleh PT Suitmedia Kreasi Indonesia. Metode yang digunakan yaitu 4D, yang terdiri dari beberapa metode di dalamnya. Metode tersebut meliputi *Discover, Define, Deliver, Determine*. Pada proses perancangan logo dan *frontend style guide* hanya menggunakan sebagian dari tahapan *Define* saja yang sering disebut sebagai tahapan *Design* yang dikerjakan oleh tim *ui designer* dimana penulis tergabung di dalamnya.

Produk yang dihasilkan dari perancangan logo dan *frontend style guide* digunakan oleh PT Suitmedia Kreasi Indonesia untuk membantu proses pembuatan produk barunya yaitu “Organika”.

Kata Kunci: logo, *frontend style guide*, Organika

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.